



# 黒北小だより

〒349-0142 埼玉県蓮田市大字南新宿 800 番地 ☎048-768-4180 FAX048-768-4141



## “夢を歩む”

校長 嶺 由美

校内のけやきが色づき葉も舞い落ちて、毎朝子供たちと教職員で落ち葉掃きをしています。今年度はすでに風邪やインフルエンザ等が流行し始めており、学校では感染症予防対策を進めているところです。御家庭でもお子さんの体調管理をよろしくお願いします。

さて、11月22日（土）は蓮田市総合文化会館で、『みんな幸せ・共生社会 県民のつどい』が開催されました。これは、障害や障害のある方への理解を深めながら、学校・家庭・地域が協力して、互いを認め合い、尊重し合える心を育てていくことを目指して、埼玉県等と共に開催されました。

午前中は蓮田市立蓮田南中学校教諭の 秦 優人 氏と、東京2020パラリンピック車いすバスケット銀メダリストの 藤澤 潔 氏の講演がありました。

秦氏からは、「15%—多様性社会を支える次世代の力」と題して、大学4年生で東京2020パラリンピック閉会式に出演したことや、現在教員4年目（2年生担任）で教育現場から見えた共生社会について感じたことの話がありました。

秦氏は生まれつき左腕がありません。また、右耳も聞こえません。そのことで、子供のころは周りからいろいろと言われてつらいこともあったそうです。教員1年目、生徒たちに思い切って「先生は左手がない、右耳も聞こえないが、このことについてどう思う？」と聞いてみたところ、

「今さらどうも思わないし、なんか慣れた。」

差別や偏見を感じさせないこの答えにすごく救われたとのこと。教員になってから手のことでからかわれたことは一度もなく、今、すごく楽しいそうです。ちなみに、学級目標は「愛樂歩」（愛の力で学ぶ・何事にも全力で楽しむ・夢や希望に向かって歩いていくクラス）です。

藤澤氏からは、「夢を歩む」ということと題して銀メダルを取るまでの話がありました。幼少のころから車いす生活となった藤澤氏。車いすバスケットの日本代表になることを目指し地元の長野県を離れ埼玉県の企業に入社しましたが、代表から外れてしまったり、東京パラの1年前には骨折や怪我の悪化で約2か月間も入院したりしました。しかし、困難を乗り越えて見事日本代表入りし、チーム全員で銀メダルを獲得しました。

藤澤氏は「チームの中心でありたい」と思い代表での練習に励んでいました。最初は、「自分の強みはシュートだからとにかくシュートでチームの頂点にいたい」と考えていました。しかし、年齢を重ねていくうちに、「自分は何で頑張っているんだっけ？」「自分はどうありたいんだっけ？」と自分自身を振り返るために日記を書き続け、そして、「自分は頂点ではなく、真ん中にいて仲間を認め受け入れる、そして、チームをつなぐ存在でいればいいんだ」と気づいたそうです。

藤澤氏の好きな言葉は、NBAプレイヤーだったコービーブライアント氏の「夢とは目的地ではなく旅路」という言葉です。秦氏の学級目標の中にも「夢や希望に向かって歩く」という言葉がありました。子供たちはどのような夢をもち、これから時代を歩いていくのでしょうか。

今学期も保護者や地域の皆様には本校の教育活動に御理解・御協力いただきありがとうございました。令和8年が皆様にとってよい年になりますように。

黒浜北小HPはこちらから⇒



## 12月の行事予定

日	曜	主な行事予定
1	月	全校朝会 5年松川町オンライン交流会
2	火	
3	水	お話会(業前) 黒北まつり(1年5時間)
4	木	委員会
5	金	特別A日課5時間 完全下校 14:35 (1年4時間・下校 13:20)
6	土	
7	日	
8	月	B日課
9	火	B日課(昼清掃)
10	水	B日課
11	木	B日課(昼清掃)
12	金	B日課5時間
13	土	
14	日	
15	月	B日課5時間(昼清掃)
16	火	B日課5時間
17	水	B日課5時間(昼清掃) 蓮田市ネットリテラシー意見交換会
18	木	B日課5時間
19	金	B日課5時間(昼清掃)、給食最終日 特別支援学級冬の合同学習会 1・2年かたつむり人形劇
20	土	
21	日	
22	月	A日課3時間
23	火	A日課3時間
24	水	第2学期終業式、A日課3時間、一斉下校
25	木	冬季休業日(1月7日まで)
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	学校閉庁日
30	火	学校閉庁日
31	水	学校閉庁日

### 学期末下校時刻について

以下の通りとなります。よろしくお願ひいたします。

OB日課5時間の日:14:10

OB日課6時間の日:15:00

OA日課3時間の日:11:55



## 児童の活動の様子

### 市内音楽会(11/5(水))

学校の代表として5年生が市内音楽会に参加しました。ホールいっぱいに素敵な音楽を奏でることができました。



### クリーン作戦(11/17(月))

全校児童で校内や学校周辺の掃除を行いました。友達と協力しながら、校内や地域の美化に貢献しました。



### インターネットセキュリティ講座(11/17(月))

埼玉県警察本部非行防止指導班あおぞらさんを指導者に招き、講座を行いました。インターネットは便利だけれど、正しく使用しないと身に危険がおよんだり、いじめにつながったりすることを改めて実感しました。



### 校内持久走記録会(11/18(火))

低・中・高学年に分かれて校内持久走記録会が開催されました。日ごろの練習の成果を発揮し、一生懸命走る姿がみられました。また、当日のお手伝い・御声援ありがとうございました。



### ケータイ・スマホ利用宣言(11/26(水))

携帯電話やスマートフォンを安全に使用できるよう、黒北小のケータイ・スマホ利用宣言を確認しました。ルールを守って安心して使用できるよう、御家庭でも話し合い、見守りをお願いします。

